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平成１８年旭市議会第１回定例会一般質問表  

 

発言議員  発   言   の   要   旨  

 

景山岩三郎  

 

 

 

 

 

 

嶋 田 哲 純 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

林  七  巳  

 

 

 

 

 

 

 

１  耐震診断（学校、病院、国民宿舎）  

２  市全体の土地利用  

３  旭市の海岸地域の土地利用  

４  パークゴルフ場整備について  

 

 

 

１  生活道路（ｕ 0102）（ｕ 0103）線  

 ⑴  海上中央自動車教習所前から特別老人ホーム恵

天堂へ抜ける生活道路排水工事  

 ⑵  蛇園野球場周辺の排水問題  

２  通学道路 (ｕ 0209)線  

 ⑴  蛇園大坂上から鶴巻小学校までの通学道路が、

東総用水の換地が出来なかったので、通学道路整

備が延びてしまった。平成１７年度に換地も完了

したので、歩道付道路幅が無いため大型自動車が

（畜産大地）通るようになり、大変危険なため区

長・父母のみなさんの強い要望のため。  

 

 

 

１  農業振興について  

 ⑴  進捗状況について  

 ⑵  今後の取り組みについて  

２  飯岡地区の防衛庁と自衛隊の基地について  

 ⑴業務内容について  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

 

滑 川 公 英 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊  藤  鐵  

 

 

 

 

伊 藤 房 代 

 

 

１  新市建設計画にはたくさんの計画が網羅されてお  

 り重点プロジェクトでも 45 項目あります。選択と集  

 中、スピードが要求されている今日、市長の 3 年半  

 の任期を見通した重点政策は？  

２  道路行政について  

 ⑴  中央病院アクセス道  

 ⑵  広域農道  

 ⑶  市道舗装、私道の市道編入  

３  産業政策について  

 ⑴  企業誘致の推進、農業の振興の具体的なプラン              

  は  

４  消防、防災、防犯体制について  

 

 

 

１  市長の重点施策について  

 ⑴  庁舎の建設計画に対する考えは  

 

 

 

１  食育推進プランの充実  

２  防災について  

３  子育て支援について  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

 

伊  藤  保  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木 内 欽 市 

 

１  少子化対策について  

 ⑴  旭市は全国平均とくらべて少子化はどの位なの

か？  

 ⑵  国の政策の他に市独自の政策はあるか。また、

今後どのような対策をしていくのか？  

２  学校及び登下校の安全対策について  

 ⑴  小中学校、保育園などの防犯対策として行って

いることは何か？  

 ⑵  登下校の安全対策について、行っていること、

又はこれから対策を考えているか？  

 ⑶  スクール・ガードの創設は考えているか？  

 

 

 

１  教育関係について  

 ⑴  海上中学校の進捗状況について  

 ⑵  跡地の利用予定について  

 ⑶  学区の再編の予定は  

 ⑷  各学校の通学路の安全対策について  

２  歳入の確保について  

 ⑴  市税等の徴収状況について  

 ⑵  未納者に対する対応を伺います  

 ⑶  企業誘致をどの様に計るのか伺います  

３  道路問題について  

 ⑴  都市計画道路の今後の予定は  

⑵  中央病院へのアクセス道路について  

４  防災計画について  

 ⑴  各種災害に対する対策を伺います  

 ⑵  市民に対する防災意識の浸透策を伺います  

 ⑶  防災訓練の予定は  

５  配偶者対策について  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

 

髙 橋 利 彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平  野  浩  

 

１  公共工事について  

 ⑴  廃材の処理方法について  

 ⑵  利用可能材の有効利用について  

２  旭中央病院問題について  

 ⑴  基幹病院としての将来像  

 ⑵  建物の老朽化並びに耐震検査等に依る改築計画

について  

 ⑶  アクセス道路計画について  

３  行財政改革について  

 ⑴  組織機構について  

 ⑵  職員の適正規模について  

 

 

 

１  飯岡駅北側地域の住環境整備について  

２  旭市の庁舎等の省エネルギー対策について  

３  海上中学校通学区域について  
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発言議員  発   言   の   要   旨  
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発言議員  発   言   の   要   旨  
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